



回 岩本山団地で花だんづくり

「町に緑を……」と、花の会は空地を利用した花だん作りを指導しています。岩本山団地では町内会、花の会、子ども会のみなさんが団地の中心に花だんづくりをしています。6月6日には花の会の協力でカイズカイブキ、ツツジ、ホリホツクなどの花木約100本を植えました。なお、市内の花だんは現在190あります。10月には花だんコンクールも行なわれますから、各地区でも花だんの整理をしてください。

回 1億5000万円を融資

住宅を建てる人や宅地を購入する人に、資金を融資する制度を今年度から設け、4月に借り受け希望者を募集したところの148人応募者がありました。今回の貸し付け枠は1億5000万円で、1人40万円から200万円まで借りることができます。しかし、希望者が多かつたので、抽選で決めました。この結果、佐野光雄さん（下横割）のほか98人が今回借り受けることになりました。



回 吉原地区婦人会が草取りや清掃を

「道路の中央分離帯が草ボウボウでは、町の美化もだいなし」と、さきごろ吉原地区婦人会のみなさんが、臨港富士線の警察署前で、草取りを行ないました。吉原地区婦人会は、会員2655人で、道路や公園の草取り清掃などの奉仕活動を定期的に行なっています。なお、市内の道路で、中央分離帯に芝やツツジなどが植えてあるのは、臨港富士線と田子の浦伝法線の2カ所です。

回 好記録が続出

第5回市陸上競技大会が、6月11日須津中学校で行なわれました。参加者も年ごとにふえ、今回は小学生から一般まで808人が参加しました。全員が自分の最高記録を出そうと大張り切り。記録は東中学校2年の渡瀬きよみさんが、女子砲丸投げで11.42mの大会新記録を出したのをはじめ、元吉原中学校3年の森田正郁さんが走高跳びで大会タイ記録を出すなど各種目に好記録が出ました。

